

Communiqué de presse 1/1

Mantes-la-Jolie présente au Salon Franchise-Expo

Du 19 au 22 mars 2023, le Hall 1 de la Porte de Versailles accueille le salon Franchise Expo Paris. Mantes-la-Jolie y sera représentée pour la 2e année.

L'Office du Commerce de la Ville de Mantes-la-Jolie renouvelle sa participation pour la deuxième année consécutive. Les collectivités jouent un rôle d'interface essentiel mettant en relation les entreprises avec les candidats locaux à la franchise.

Avec **plus de 200 visiteurs** sur le stand mantais l'an dernier, ces 4 jours sont l'occasion d'approcher de nouvelles enseignes et de convaincre les porteurs de projets de s'implanter à Mantes-la-Jolie en valorisant ses nombreux atouts, comme son patrimoine historique et ses dispositifs de soutien financier à la modernisation des locaux.

Mercredi 22 mars, la Journée Nationale du Management de centre-ville sera consacrée à des conférences et témoignages d'élus engagés pour dynamiser le commerce de centre-ville.

Raphaël Cognet, Maire de Mantes-la-Jolie prendra part à la conférence « *comment attirer des franchises et enseignes nationales dans nos centres-villes ?* » animée par Pierre Cruzet, Directeur Fondateur de Centre-Ville en Mouvement.

La Ville de Mantes-la-Jolie mise sur une stratégie ambitieuse qui s'appuie sur la modernisation des cellules commerciales mais aussi sur l'accueil de porteurs de projets innovants.

** Franchise Expo Paris, salon de la Fédération Française de la Franchise organisé par Infopro Digital, est le plus grand rendez-vous de la Franchise dans le monde.*



Chaque année, il rassemble plus de 30 000 porteurs de projet (salariés, commerçants, investisseurs, créateurs d'entreprise...) intéressés par l'entrepreneuriat en franchise.

Ils viennent à la rencontre de plus de 460 enseignes françaises et internationales et de près de 100 partenaires (banques, avocats, experts-comptables, consultants, institutionnels, médias...) qui accompagnent les créateurs d'entreprises et les réseaux.